



SPORTVEREIN 1930 ROSELLEN e.V.

Abteilung Tennis

Neuss, März 2018

Protokoll der Jahreshauptversammlung am 20.03.2018

Die diesjährige Jahreshauptversammlung der Tennisabteilung des SV Rosellen wird um 20 Uhr vom Abteilungsleiter Olaf Richter eröffnet.

1. Begrüßung

Olaf Richter begrüßt im Namen der Abteilungsleitung alle anwesenden Mitglieder und die Vertreter des Gesamtvereinsvorstandes.

2. Totengedenken

Die Mitglieder gedenken Dr. Dieter Gerhard, dem verstorbenen ehemaligen 1. Vorsitzenden des SV 1930 Rosellen.

3. Genehmigung des Protokolls der letzten Mitgliederversammlung

Das Protokoll der letzten Mitgliederversammlung wird einstimmig genehmigt.

4. Berichte der Abteilungsleitung

Mitgliederverwalterin Helga Gröver berichtet über die aktuellen Mitgliederzahlen. 2017 gab es 38 neue Mitglieder (davon 35 mit Schnupperjahr) und 49 Abmeldungen. Die Tennisabteilung hatte zum Jahresende 2017 317 Mitglieder und damit elf weniger als im Vorjahr, was insbesondere auf Todesfälle und Medenmannschaftswechsel zurückzuführen war. Aufgrund anstehender Werbeaktionen der Abteilung (Schnupperjahr, Flyer-Aktionen, Facebook-Auftritt, Homepage) wird jedoch erwartet, dass sich die Mitgliederfluktuation im Jahr 2018 wieder normalisieren wird.

In Abwesenheit von Sportwart Christof Niehörster lässt Olaf Richter verlauten, dass für die Saison 2018 im Erwachsenenbereich fünf Medenmannschaften gemeldet wurden und damit eine mehr als in den vergangenen Jahren. Während die Damen 40 und Offenen Herren bestehen bleiben, rückt eines der beiden Herren-40er-Teams in die Altersklasse 50 auf. Neu mit dabei sind die Damen 30. Für das Jahr 2019 ist es zudem geplant, eine Herren-30-Mannschaft zu gründen. Vorerst werden die potenziellen Herren-30er in die Offenen Herren integriert. Da es neuerdings möglich ist, Spieler in zwei verschiedenen Altersklassen zu melden, könnte in Zukunft auch ein regelmäßiger Austausch zwischen den Offenen Herren und den Herren 30 entstehen.

Der 2. Jugendwart Torsten Reinhold teilt den Anwesenden die Meldung von sechs Jugend-Medenmannschaften mit (Gemischte U10, M12, M15, W15 I, W15 II, W18). Vier davon sind Spielgemeinschaften mit dem Uedesheimer TV, dem TC Neuss-Weckhoven oder GW Büttgen, wobei die zweite U15-Mannschaft der Juniorinnen vom TC Neuss-Weckhoven gemeldet wurde. Da es in der letzten Saison immer wieder dazu kam, dass gemeldete Spieler nicht auflaufen konnten oder wollten, wurden für diese Saison nur noch Spieler gesetzt, die vorher verbindlich zugesagt haben.

Der 1. Jugendwart Olaf Richter berichtet von seinen Erfahrungen und Problemen mit dem Grundschoultennis in Rosellen und Allerheiligen, das den Kern der Jugendförderung und -anwerbung im SV Rosellen bildet. Der Trend bei Jugendlichen gehe verstärkt dazu, nur noch einmal die Woche zu spielen und Vereinsaktivitäten zu meiden. Die Mitglieder kommen daraufhin einhellig zu der Überzeugung, dass man weiterhin alles dafür tun müsse, die Jugend an den Verein und die Medenmannschaften zu binden. Hier wird u. a. der neue Facebook-Auftritt als zusätzliche Chance gesehen.

5. Kassenbericht

Erich Czok stellt der Versammlung den schriftlich vorliegenden Kassenbericht mit Einnahmen-Überschussrechnung und Kontenbericht für 2017 vor. Der Giro-Kontostand zum 31.12.2017 betrug 35.365,84 Euro.

6. Bericht der Kassenprüfer

Werner Wieneck attestiert unserem Kassenwart Erich Czok auch im Namen von Hans Erdmann eine sehr transparente und sorgfältige Tätigkeit und bestätigt die korrekte Kassenführung nach beanstandungsfreier Prüfung.

7. Entlastung der Abteilungsleitung

Die Abteilungsleitung wird einstimmig durch die Versammlung entlastet.

8. Wahl der Abteilungsleitung

Abteilungsleiter und Jugendwart Olaf Richter sowie Kassenwart Erich Czok werden beide einstimmig für weitere zwei Jahre wiedergewählt.

9. Vorstellung der neuen Medienbeauftragten und Mitglieder der Abteilungsleitung

Kevin Weiß und Lennart Meier werden den Mitgliedern als neue Medienbeauftragte der Tennisabteilung vorgestellt. Die beiden waren mit der Vorstandssitzung vom 13.03.2018 in die Abteilungsleitung aufgerückt.

Kevin Weiß und Lennart Meier berichten über ihre bereits im Jahr 2017 begonnenen Arbeiten an der Homepage des SVR und am neuen Facebook-Auftritt. Zudem stellen beide ihre Ziele für das Jahr 2018 vor. So sollen Mitglieder schneller als bisher von Neuigkeiten, Ergebnissen und Veranstaltungen informiert werden. Auch die Konzeption eines Image-Videos von Vereinsverantwortlichen und Mannschaften für die Online-Auftritte wird thematisiert.

10. Haushaltsplan 2018

Vorstellung des Haushaltsplanes der Abteilungsleitung

Der schriftlich vorliegende Haushaltsplan für 2018 wird von Erich Czok vorgestellt. Ohne die über das vom Hauptverein geführte Konto laufenden Aufwendungen und Erlöse wurden Ausgaben von 11.700 Euro für 2018 kalkuliert, wobei weitere 5.000 Euro als Reserve für nicht geplante Ausgaben zur Verfügung stehen.

Olaf Richter berichtet in diesem Zusammenhang, dass in diesem Jahr ein neuer Kaminofen im Vereinsheim eingebaut wurde. Des Weiteren ist ein Bouleplatz in Planung, der jüngeren und älteren Mitgliedern gleichermaßen eine Nebenbeschäftigung auf der Anlage ermöglichen soll.

Die Plätze 1 bis 4 werden im Frühjahr professionell saniert. Sollte die beauftragte Firma dies zufriedenstellend erledigen, wird in Erwägung gezogen, zwei Plätze an den Grundlinien vollständig zu erneuern.

Auch ein Flutlichtmast für die Beleuchtung der Gehwege ist angedacht, weil die Fußballabteilung in jüngerer Zeit bereits Stromleitungen verlegt hat, in die sich unsere Abteilung kostengünstig einklinken könnte. Jedoch gibt es hierfür noch keine konkreten Planungen. Bei größeren Kosten müsste ein solches Vorhaben von der

Jahreshauptversammlung bestätigt werden.

Die Flyer-Werbemaßnahmen in den umliegenden Ortschaften (Rosellen, Allerheiligen, Rosellerheide, Schlicherum und Nievenheim) sollen fortgesetzt werden.

Durch gezielte, u. a. von der Abteilung finanzierte, Werbeaktionen im Internet ist es beabsichtigt, in naher Zukunft besonders junge Menschen anzusprechen und anzuwerben.

Für eine wohl geringe finanzielle Entschädigung ist es dem SV Rosellen in nächster Zeit möglich, Utensilien von einem geschlossenen Rater Tennisclub zu übernehmen. Darunter befinden sich beispielsweise Trennnetze, die zwischen den Plätzen 4 bis 6 installiert werden könnten.

11. Genehmigung des Haushaltsplanes

Der Haushaltsplan 2018 wird einstimmig von der Versammlung angenommen und genehmigt.

12. Wahl der Kassenprüfer

Nach ihrer langjährigen Tätigkeit als Kassenprüfer stehen Werner Wieneck und Hans Erdmann nicht mehr für dieses Amt zur Verfügung. Die Mitglieder danken den beiden herzlich für ihre ehrenamtliche Tätigkeit. Als Nachfolger werden Hermann Langer sowie Wolfgang Meier vorgeschlagen und von der Versammlung einstimmig gewählt.

13. Sonstiges

- Es liegen keine Anträge vor.
- Die offizielle Saisonöffnung findet am 22.04.2018 ab 11:00 Uhr statt.
- Mit Hinweis auf die geltende Abteilungsordnung des Gesamtvereins, müssen Anträge für die nächste Jahreshauptversammlung bis zum 01.12.2018 bei der Abteilungsleitung vorliegen, ansonsten kann der Punkt in der Einladung nicht berücksichtigt werden.

14. Schlusswort

Olaf Richter bedankt sich bei allen Teilnehmern und schließt die Sitzung um 20:49 Uhr.

Protokollführung: Kevin Weiß und Lennart Meier